

**Frau Dr. Kuchta:**

Durch die Kontrollen des Rhein-Sieg-Kreises beim Altstadtfest gab es Irritationen. Dazu wurde auch in der letzten Ratssitzung von der Verwaltung berichtet. In einer Mitteilung des Landesumweltministeriums wird nun mitgeteilt, dass die angekündigte EU-Richtlinie ausdrücklich nicht für ehrenamtlich Tätige gelten soll. Kann die Verwaltung auf der Homepage der Stadt Meckenheim darauf entsprechend hinweisen?

**Antwort der Verwaltung:**

Diese Anregung kann aufgenommen, sowie die Vereine entsprechend informiert werden.